

Saisonstart mit dem BMC Racing Cup in Schaan

So nun ging es also mit der Bikesaison in der Schweiz los. Wie immer ist man sehr gespannt wie es einem läuft und was die Konkurrenz so macht.

Ich freute mich auf das Rennen in Schaan. Es ist immer eine sehr gute Stimmung und man sieht viele bekannte Gesichter. Ich fühlte mich im Vorfeld sehr gut und wollte ein gutes Rennen zeigen. Am Start rutschte ich jedoch unglücklich von der Pedale und verlor somit einige gute Positionen. Dann war das Tempo zu schnell für mich um nach vorne zu fahren. Ich bewegte mich auf Position 20-26. Damit war ich natürlich nicht zufrieden. Nach 4 von 9 Runden probierte ich nochmals alles und forcierte das Tempo, denn nicht allzu weit vorne war noch eine grössere Gruppe. Leider musste ich dieser Forcierung Tribut zollen und es stellte mich auf. Somit war auch meine Motivation weg. Nach 3 weiteren leidenden und elend langen Runden kam ich dann als 30. ins Ziel. Natürlich war ich enttäuscht über meine Leistung. Aber das Training läuft gut und ich bin zuversichtlich, dass es bald aufwärts geht mit mir.

Vielen Dank an die vielen Zuschauer, welche mich auch bei so einem Rennen lautstark unterstützt haben.

Nächste Woche geht es weiter in Nals, Italien.

[Resultate](#)

Veröffentlicht am:

23:21:00 07.04.2013 von *Martin Gujan*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)